
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El magistrado Joaquim Bosch puso anoche el broche
de oro a la 34º edición del  ciclo de conferencias
Otoño  Cultural  de  Petrer.  Con  su  conferencia  La
corrupción como amenaza a las instituciones, al sistema
democrático  y  a  los  valores  éticos,  afirmó  que  "la
corrupción es un problema más importante de lo que
parece" y que si no existiese en España la sociedad y sus
instituciones tendrían más calidad.

Bosch,  que  dio  su  charla  en  valenciano,  es  juez  por
oposición desde 2002, y tras pasar por ciudades como
Barcelona o Dénia, ahora se encuentra en el juzgado de
Moncada. Ha sido miembro del Secretariado general de

Jueces por la Democracia y es docente, investigador,
escritor  y  colaborador  de  diferentes  medios  de
comunicación.

Este jurista afirmó que "la corrupción no es solo un
delito, no es comparable a la violencia de género o
estafas  o  cualquier  otra.  No  es  delincuencia
ordinaria sino deconstrucción de un Estado  porque
afecta en la vida de todas las personas, especialmente la
política, afecta al corazón de la sociedad”.

Presentado  por  el  catedrático  petrerense  de  la
Universidad de Valencia  Paco Blasco,  Bosch dijo  que
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"habría mejor Sanidad, Educación y menos bolsas de
pobreza si no existiese corrupción en España y se
creasen instituciones  sólidas.  A  menor  corrupción  y
una mejora de la calidad institucional, mayor calidad de
vida". Si algo tiene claro Bosch es que "los políticos no
deberían estar en algunos espacios como el Defensor de
Pueblo  o  incluso  en  el  Tribunal  Constitucional,  la
Fiscalía... Si hay profesionales no vinculados con los
partidos  es  mejor.  Aquí  no  hay  transparencia,  hay
opacidad". 

Asimismo, afirmó que "los problemas de la corrupción
no son cosa del pasado sino del presente, pues tarda
tiempo en descubrirse y estoy seguro de que se están
perpetrando ahora mismo este tipo de delitos y seguirá
pasando  si  no  reforzamos  las  leyes  y  las  hacemos
equivalentes a las de países de nuestro alrededor, solo
así mejoraremos como sociedad. Es importante que nos
empoderemos  como  sociedad  para  apartar  a  los
corruptos de las instituciones". 

El edil de Cultura, Fernando Portillo, en la clausura de
estas jornadas dijo que “esta 34 edición ha sido un ciclo
de gran calidad con una buena asistencia de público en
cada una de las cinco conferencias”. Se despidió hasta el
próximo año 2022, en el que se celebrará la 35ª edición
del Otoño Cultural.

Esta fue la última charla del 34º Otoño Cultural | J.C.
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